

Yugoeslavia MOVILIZA SUS FUERZAS

En ciertos círculos se abrigan rumores de guerra

Las provocaciones y las insolencias de Tito son síntomas de un choque más violento

Yugoeslavia moviliza todos los reemplazos hasta la edad de 27 años : : : : :
Londres, 22.—Según comunican de Belgrado a la Agencia United Press, la noticia del "ultimatum" norteamericano a Yugoslavia se ha difundido rápidamente por aquella capital, en la que se ven bandos de llamamientos a filas de los reemplazos hasta la edad de veintisiete años, habiendo de verificarse la incorporación en el plazo de una semana.

En la radio yugoslava ni los periódicos de Belgrado dan la noticia de la nota estadounidense sino que tal noticia ha sido recogida de la radio suiza y difundida por cafés, tiendas y calles, en forma de rumores, cuya gravedad aumenta al pasar de boca en boca.

En ciertos círculos se abrigan temores de guerra. No explicándose en ellos como puede Yugoslavia arriesgarse a otro conflicto, después de haber perdido en el último 1.700.000 vidas.—EFE.

"Detrás del poco importante Tito está el gigantesco Stalin" : : : : :
Londres, 22.—"En los Balcanes se ha producido una situación de verdadera gravedad", dice el órgano conservador "Evening News" en un editorial dedicado a la nota norteamericana a Yugoslavia.

"Las causas inmediatas del documento aparecen sin importancia, prosigue, pero las provocaciones y la insolencia de Tito son sencillamente síntomas de un choque mucho más serio entre los regimenes del este y del oeste de Europa. Detrás del poco importante Tito está el gigantesco Stalin. Sobre esa base hay que considerar los acontecimientos de los turbulentos balcanes, y sobre esa base es preciso situarse para la lectura del energético ultimatum presentado a Yugoslavia por los Estados Unidos.

Del giro que tomen los actuales acontecimientos oscuros de los Balcanes puede depender la

política mundial de muchos años".

El liberal "The Star" califica a la nota norteamericana como algo nuevo, que no es un ultimatum "en el sentido de desafío de los malos días pasados", si bien el plazo que señala para obtener satisfacción denota el pro-

(Pasa a la página 5.)

Ultimas noticias del incidente

Son liberados los ocupantes del primer avión norteamericano obligado a aterrizar

No hay confirmación oficial de esta noticia

Belgrado, 22. -- Los nueve pasajeros, siete norteamericanos y dos húngaros, del avión estadounidense derribado por los cazas yugoslavos el 9 de agosto han

(Pasa a la página 6.)

TURQUÍA RECHAZARA CON TODAS SUS FUERZAS CUALQUIER DEMANDA SOVIETICA

La nota fué redactada previa consulta con los Embajadores de Gran Bretaña y Norteamérica

Angora, 22.—Turquía ha contestado a la nota soviética relativa a los Dardanelos.

Por medio de una firme declaración, Turquía manifiesta que no puede aceptar la sugerencia de que sólo los Estados ribereños del Mar Negro tomen parte en las nuevas negociaciones propuestas y rechaza en absoluto la sugerencia de Rusia de que este país comparta con ella la defensa y el control de los Estrechos.

Turquía se muestra conforme, por el contrario, con la discusión del problema en una Conferencia Internacional en la que participen todos los Estados interesados y los aliados.

El preambulo de la respuesta turca, redactado en forma cortés, anticipa la buena disposición de este país para enmendar en unión de todos los signatarios del Convenio de Montreaux los estatutos

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.679 : CEUTA Viernes 23 Agosto de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

El avispero de los Balcanes se agita en la Conferencia de la Paz

El delegado griego denuncia a Albania como potencia agresora y reclama para su país el Epiro del Norte

Manuilski califica la política de Grecia de «muy siniestra» capaz de llevar a una nueva guerra

El Brasil pide una «paz suave» para Italia y la India delien- de las peticiones de Egipto y el Irán sobre Libia

París, 22.—El ministro brasileño de Asuntos Exteriores, Joao Neves da Fontoura, ha pedido en la sesión plenaria de la Conferencia de la Paz "se elabore una paz suave para Italia".

Al comenzar su discurso, Fontoura recordó que los soviets recientemente acogieron con satisfacción el hecho de que Rumania se encontrase ahora "en la vía diplomática" y dijo: "No me explico cómo Rusia deja de aplicar la misma consideración a la república italiana", y añadió: "La paz que estamos elaborando no puede basarse sobre la doble

medida o norma ni puede ser más generosa o menos con arreglo a la forma ideológica de Gobierno que hasta ahora la haya aplicado".

A continuación Fontoura pone de relieve la ayuda material de Italia a la victoria aliada, que justifica su derecho a mejores condiciones.

Recordando que los cuatro grandes rindieron público tributo a los esfuerzos de guerra de Italia, en su reunión de Postdam, Fontoura dijo: "Desde luego no es posible que en el tiempo transcurrido entre la declaración de

Postdam y el Tratado de Paz haya variado el valor de la contribución de Italia a la victoria contra el mundo nazi. Hay que tener en cuenta el reconocimiento de la cobelligerancia de Italia por parte de las naciones unidas así como su cooperación a la derrota de Alemania y por lo tanto en la victoria final".—EFE.

Grecia ataca a Albania y la India defiende a Egipto y el Irán : : : : :
París, 22.—La declaración del ministro de Asuntos Exteriores del Brasil, Neves da Fontoura, ante el pleno de la Conferencia de París, fué seguida por una nueva controversia entre el oriente y occidente, al tomar la palabra el primer ministro helénico, Constantino Tsaldaris, para responder al ataque que ayer dirigió a Grecia el jefe de la delegación albanesa.

Tsaldaris denunció, una vez más, y duramente, a Albania como potencia agresora, ridiculizando el alegado de Enver Hodja de que su país sólo fué un "cautivo del fascismo italiano".

Tsaldaris replicó punto por punto al discurso del albanés, que tendía a demostrar la resistencia de su patria al Eje, e hizo resaltar que cuando la guerra contra Grecia hubo tantos voluntarios para las fuerzas armadas albanesas que tuvo que suspenderse el alistamiento. También destacó que Victor Manuel de Italia fué proclamado rey de Albania por una asamblea nacional "democráticamente elegida" y que ésta confirmó el estado de guerra entre Albania y Grecia.

En contestación al aserto de Hodja de que a la minoría griega se le conceden en Albania todos los derechos, Tsaldaris dijo que el Gobierno de Atenas ha venido denunciando constantemente la tragedia que se desarrolla en el Epiro del Norte y que la Cruz Roja griega pidió el envío a esa región de una misión de la Cruz Roja Internacional, accediendo al mismo este último organismo, pero denegándose el oportuno permiso por Albania. Tsaldaris terminó pidiendo a la Conferencia la atribución a Grecia del Epiro del Norte, región —dijo— de la que han hecho caso omiso los cuatro grandes.

El presidente de turno, Ernest Bevin, recordó a la Conferencia que la discusión muestra marcada tendencia a divergir del objetivo del debate: la redacción del Tratado de Paz con Italia. "Hemos consentido que las declaraciones se extiendan mucho, pero creo debemos ya exigir se condensen y se contraigan a aquella materia.

Sir Samuel Rungganhan, representante de la India, pidió a la Conferencia tome muy en consideración las peticiones de Egipto y del Irán, aunque no sean miembros de ella. Manifestó que la In-

(Pasa a la página 6.)

DON ANTONIO GOICOECHEA REGRESA A ESPAÑA



El jefe de la misión extraordinaria española que se trasladó a Manila para asistir a la proclamación de la independencia de la mancomunidad filipina, de regreso a España a su llegada al aeropuerto de Barajas.

¿TITO es TITO?

Corren rumores de que murió en 1942 y que el actual es un ruso

Londres, 22. -- Una radio italiana ha circulado la noticia de que el llamado mariscal Tito no existe, puesto que murió en el año 1942, durante una entrevista con una Comisión militar rusa, siendo suplantado en el poder por un ruso que con él tenía un gran parecido y el cual también adoptó el nombre del guerrillero yugoslavo.

APOLO

Temporada de verano Precios populares

Sesión continua desde las 5'15. Gran estreno. Exclusiva Arajol presenta por último día

EL ENEMIGO INVISIBLE

Segunda jornada de la interesante serie

LA MANO QUE APRIETA

No deje de ver que en APOLo las impresionantes escenas que se desarrollan de esta formidable producción

Mañana Estreno de la tercera jornada de

La mano que aprieta VENCER O MORIR

Próximamente tres grandes estrenos.

NI SANGRE NI ARENA

Por Cantinillas

MARINOS A LA FUERZA

Por Stan Laurel y Oliver Hardy

LAS MIL Y UNA NOCHE

Por María Montez y Sabú



SANTORAL DEL DIA

23 de agosto, viernes. Vigilia de San Bartolomé. Santos Felipe, Benicio, confesor; Quiñaco, obispo; Máximo, presbítero; Arguelao, diácono; Restituto, Donato, Valeriano, Fructuosa, Claudio Aserio, Neón, Timoteo, Apolinario, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

SAN FELIPE BENICIO

Era oriundo de la noble familia florentina de los Benicios; ingresó en la Orden de los Servitas; a pesar de haber cursado con brillantez sus estudios en la Soborna, fue tan humilde, que ingresó como hermano lego, aun que luego tuvo que ordenarse de sacerdote. Quisieron elegirle Papa, y por su humildad delinó tal honor. Dios lo llamó para que evangelizase a Francia, Italia y Alemania. Murió en 1265.

ADORACION NOCTURNA

El turno segundo de esta Sección adoradora nocturna, celebrará mañana por la noche, su vigilia del mes actual, en la Iglesia Parroquial de Santa María de los Remedios, la que se aplicará por el eterno descanso del alma del excelentísimo señor don Aurelio Vera Fajardo (q. e. p. d.).

Toros en Ceuta

Vizeu, Balderas y Fuentes, en la corrida del 15 de septiembre con toros de Mihura

Pablo Anastasio rejoneará otro de la misma ganadería

La desgracia del diestro Eduar do Liceaga, que ha consternado a toda España, y que en Ceuta también tuvo gran repercusión, pues de su actuación en el año pasado guardaba la afición ceuti un grato recuerdo, también ha venido a perturbar la organización de la corrida que estaba organizada para el día 15 de septiembre, pues como no ignoran nuestros lectores, la que pudo ramos llamar cabecera de cartel, era precisamente el infortunado torero muerto en Algeciras.

Inmediatamente se conoció la desgracia, la empresa inició las gestiones para sustituirle, pero en el momento en que se halla la temporada, es realmente difícil, pues casi todos los buenos toreros se encuentran comprometidos. Además, surgió otra dificultad. Morenito Chico de Talavera también parece ser que a última hora, puso dificultades para su desplazamiento a Ceuta.

La cosa estaba, pues bastante difícil cuando en auxilio de la empresa acudieron Belmonte, el conocido empresario de la plaza de Sevilla, el que ofreció a nuestros empresarios para sacarle de apuros el "as" de la novillería Diamantino Vizeu y el diestro mejicano, también con muy justo nombre Balderas.

Pero sobre todo para Diamantino Vizeu la cosa era complicada. Este diestro tora el día 14 de septiembre en Salamanca, y para que pudiera llegar a Ceuta,

vinieron en el barco correo que llega a nuestra ciudad el mismo domingo a las cinco y media, era preciso arbitrar un medio de transporte especial.

Al fin, se llegó a un acuerdo y el sábado día 14, en el momento que termina la corrida en Salamanca tendrá un automóvil a su disposición y emprenderá el viaje sin detención para poder llegar a Algeciras y embarcar para Ceuta debiendo como es lógico vestirse de torero en el barco, para en cuanto llegue al muelle de España, en otro automóvil ir directamente a la plaza.

Por consiguiente la corrida del día 15 de septiembre, salvo con modificaciones nuevas, ha quedado formada de la siguiente forma:

Diamantino Vizeu, Balderas y Fuentes, que lidiarán seis toros de Mihura, con un peso mínimo garantizado por contrato, de 220 kilos.

Pablo Anastasio, el bien reputado rejoneador, lidiará a caballo en primer término otro Mihura, de las mismas características.

Claro es, que lamentando la desgracia del infortunado Liceaga, al final ha pedido prepararse un cartel de trono, para que nuestros aficionados puedan presenciar un espectáculo interesante, y, sobre todo, ver las figuras y valor extraordinario de Vizeu que hoy por hoy se encuentra en la cabeza de los novilleros próximos a la alternativa.

SE AUTORIZA QUE LA PLAZA CONTINUE HASTA OCTUBRE

Conforme ayer anunciábamos a nuestros lectores, el informe favorable de los técnicos, con respecto a la continuidad de la plaza hasta el mes de octubre, fue entregado a la autoridad Superior de la plaza, en la tarde del pasado jueves. Vista las condiciones en que está redactado el informe, el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, ha considerado oportuno conceder el permiso necesario para que la plaza continúe funcionando hasta tanto que las fiestas que se organizan en honor de nuestra apocisa Patrona para su Coronación, hayan sido celebradas.

ANTE LA CORRIDA DEL DOMINGO

Ayer no pudieron llegar los toros

Por dificultades en el transporte, en el vapor correo de ayer tarde, no pudieron ser embarcados los toros que han de ser lidiados en la corrida del próximo domingo. Dicho ganado llegará esta tarde y será desenganonado a las ocho, pudiendo asistir el público gratuitamente a esta operación, según ya informamos ayer.

Para dar mayor facilidad, durante el desenganonamiento, hoy serán abiertas las taquillas de la plaza, para que puedan ser adquiridas las localidades para la mencionada corrida.

Desde mañana sábado, a las 4 de la tarde, estará abierta la taquilla oficial de la Empresa de la Plaza de Toros, en el Café Campanero.

AMAYA

TINTORERIA

Tefidos y limpieza en seco

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA

AVISO

A efectos de concesión del cupo de licencia de importación correspondiente al mes de septiembre próximo, relacionado con el abastecimiento de ganado vacuno a esta ciudad, se advierte a los señores abastecedores, que hasta el día veinticuatro del actual, a las doce horas, se admiten en la Secretaría Municipal ofertas ante la Comisión Cuarta para el suministro de carne de vaca durante el mes de Septiembre citado en cantidad de doscientas veinticinco reses, debiéndose hacer constar en dichas ofertas el precio de la carne en canal, y al mismo tiempo el de los despojos, teniendo en cuenta que las pieles deben continuar con la tarifa en vigor.

Ceuta, 20 de agosto de 1946. EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspán

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debidamente autorizada esta Jefatura para la venta por inútil del motor que fué del falucho "Nuestra Señora de la Asunción" se participa por el presente a fin de que a quienes interese y previo pago del mismo, pueden presentar ofertas hasta el día 31 del actual en esta Jefatura de Transportes, con arreglo de las condiciones que exige el pliego de Bases para tomar parte en la venta de referencia. En dichas Bases que están a disposición de los ofertantes, hasta la fecha indicada se hacen constar las características del motor, condiciones de venta y precio límite como tasación mínima base de la oferta. El importe de este anuncio será sufragado por el adjudicatario.

Ceuta, 22 de agosto de 1946.

El Comandante Jefe (Legible) Rubricado

Ayuntamiento de Ceuta

TERJETAS DE BENEFICENCIA

Por el presente y para conocimiento de aquellos a quienes pueda interesar, se hace público que la expedición de tarjetas de Beneficencia es completamente gratuita por todos conceptos, estando exenta de cualquier pago de derechos.

Ceuta, 21 de agosto de 1946.

EL ALCALDE, José Rojas Feigenspán

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

BAEZA HERMANOS CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

CERVANTES

Continúa desde las 5.

LA TORRE DE LONDRES

por Boris Karloff y Basil Rathbone.

Mañana Antonio Casal en

EL HOMBRE QUE SE QUISO MATAR

AVISO

Todo militar con más de 70 años de edad que sea Caballero de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo, remitirá a este Gobierno Militar a la mayor urgencia posible, declaración jurada de ellos y familiares que tengan a su cargo, por tenerlo así interesado de la Superioridad, a efectos de suministro.

Anuncios breves

CLASIFICADOR Palabra CUARENTA cmos.

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2.

En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Max. Ceuta-Tetuán.

VENDO dormitorio, bicicleta señorita. Razón esta Administración.

Pérdidas

PERDIDA una cartera conteniendo documentos y dinero, de veinte, desde Puente Almirante Plaza Azcárate. Gratificaré espléndidamente contra la entrega en 70 San Felipe, izquierda, 70, Manuel Saigado, o con el contenido en metálico, enviando documentos por correo interior.

Varios

"LA NIQUELADORA". Repara, restaura, platea, niquela objetos metálicos propios hogar. F. Española 106.

PINTURAS, barnices, brochas, pinceles todas clases ferretería "El Águila". Falange Española, 72.

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALEGRA. Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüa 12. Teléfono 1-8-2. Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

LA VIRGEN DE AFRICA será coronada el día 10 de Octubre

S. E. R. el Obispo de Cádiz-Ceuta da su conformidad a todos los actos que habrán de celebrarse

La coronación se llevará a cabo en el Estadio Municipal y a él tendrá acceso libremente todo el pueblo ceutí

La Santísima Virgen, una vez coronada, recorrerá procesionalmente las calles de Ceuta

La Comisión que presidida por el Ilmo. señor Vicario General don Emilio F. García Fuentes marchó a Cádiz para dar cuenta de los proyectos para la Coronación de Nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa, cumplió muy rápidamente su cometido y en el día de anteayer regresó a esta Ciudad.

Como resumen de su actuación y en su deseo de que la opinión ceutí se encuentre orientada respecto a los detalles con que ha de celebrarse el magno acontecimiento de la Coronación nos dió los siguientes detalles.

En primer término ha de hacer constar su gratitud más sincera por el delicado recibimiento y múltiples atenciones con que fue honrada por el Excmo. señor Obispo, que puso toda su inteligencia y entusiasmo en perfilar los detalles que la Comisión sometió a su elevado criterio.

Fue aceptado el propósito de que la Coronación, salvo caso de fuerza mayor, se celebre el día de los Santos Patronos de Ceuta, San Daniel y Compañeros mártires, jueves 10 de octubre próximo.

Realizará dicho acto una alta jerarquía eclesiástica con asistencia de diversos Prelados, sin que se pueda concretar estos extremos hasta que, explorada la voluntad y posibilidades de diferentes señores Obispos, reciba el nuestro la aceptación.

LUGAR DE LA CORONACION

La propuesta de la comisión correspondiente designada por la Asamblea fue la de, siguiendo las ideas mantenidas desde el momento que se iniciaron las gestiones para la Coronación realizarse en el Campo Municipal de Deportes, por varias razones, siendo de entre ellas las de mayor importancia ser el preciso lugar en que, según la tradición, se apareció la Santísima Virgen y por ello se denomina oficialmente "Otero de Nuestra Señora de Africa" y tener capacidad más que suficiente para la afluencia

de personal que se espera, pues en su campo de diez mil metros cuadrados aproximadamente y en su gradería, caben holgadamente de cuarenta y cinco a cincuenta mil personas, límite máximo del que es de suponer que no exceda la asistencia de fieles.

Nuestro Prelado, que conoce perfectamente todos los lugares en que puede hacerse la Coronación, estimó como un marcos muy adecuado el del Campo Municipal, donde con mayor capacidad práctica y mayor decoro, se podrían celebrar los actos de dicha Coronación.

Por tanto quedó decidida en firme la utilización del Campo Municipal de Deportes para lugar de la Coronación.

La Comisión tiene un especial empeño en hacer constar, que la entrada será pública, que con anticipación conveniente, se abrirán las puertas del Campo y que se ocuparán los lugares sin distinción de clase alguna y solo atendiendo la prioridad en la llegada funcionando únicamente una comisión de orden, para cuidar que el aprovechamiento del campo sea el mayor, y que no queden tapadas las puertas y los accesos.

Únicamente habrá algunos lugares reservados, como es natural y lógico, en toda esta clase de actos, destinados para las autoridades y representaciones así como para las altas personalidades que habrán sido invitadas.

La Comisión expresó al Prelado que llevaba ante él una aspiración de la ciudad, que estimamos muy noble y a la que se debía dar plena satisfacción. Tal es el anhelo de que la imagen de Nuestra Patrona, una vez coronada, atravesase procesionalmente algunas calles de la ciudad, en las que el vecindario pueda rendirle su tributo de amor. Fueron ampliamente discutidas algunas soluciones a este respecto y se acordó en principio celebrar la procesión, ateniéndose en su recorrido al horario en que forzosamen-

te tienen que desenvolverse los actos a fin de que no resulte extemporáneo el final de la Coronación. Como quedan algunos detalles que perfilar en armonía con las autoridades militares respecto a los honores, desfile, etc., no se dan ahora más amplias referencias sobre este punto, aunque la Comisión tiene verdadera alegría al participar al pueblo de Ceuta que la Virgen Santísima hará un recorrido por sus calles.

Fue aceptada por el señor Obispo la idea de celebrar un Triduo preparatorio con Misa de Pontifical y Salve por la tarde. La referencia de los Prelados que han de actuar se publicará cuando se tenga la aceptación en firme de los mismos. Pero el señor Obispo guiado por ese su celo apostólico que respaldase en todas sus palabras y acciones de sea que los beneficios de la Coronación lleguen lo más hondo posible; que las clases populares tengan idea exacta de lo que la misma representa, que no es solo una sustitución de alhajas, y quiere que una Misión bien organizada actúe en los días anteriores y mueva a los corazones de todo el vecindario a participar fervorosamente en los actos de la Coronación a los que se concederán indulgencias y gracias especiales, tales como hacer apta la Comunidad que se reciba para el cumplimiento pasual. Desea pues nuestro Prelado que Ceuta vibre en fervor y que la Coronación no sea un acto externo del culto, sino un acto de meditación y exaltación de nuestro espíritu en honor y reverencia a la Santísima Virgen.

El señor Obispo recibió con gran satisfacción la noticia del proyecto de una peregrinación a Ceuta por parte de todos los pueblos de su Diócesis y deseando contribuir a ello, hizo suya la idea, patrocinándola oficialmente, por lo cual en el Boletín del Obispado dará las órdenes al Clero para que realice activa propaganda.

Por parte de la Ponencia de la Asamblea ya se hicieron gestiones cerca del Excmo. señor Delegado del Gobierno, quien dio las máximas facilidades para conseguir barco especial a hora conveniente, así como medidas encaminadas a suspender las cortapisas y garantías para la entrada en la ciudad. A este respecto también la Comisión visitó al señor Presidente del Consejo Diocesano de la Adoración Nocturna, el cual, tras un amplio cambio de impresiones, se mostró entusiasmado con la celebración de una Vigilia

especial diocesana, que, en la primera noche que después de coronada pase la Virgen de Africa en su Santuario, vea a sus pies a legión de adoradores que le prestan, ante el Santísimo Sacramento del Altar, peno acatamiento y reverencia.

Aprobó igualmente el señor Obispo los demás detalles, tales como el de enviar con tiempo suficiente a su Canónigo Prefecto de Ceremonias para que actúe en estas fiestas, así como que la Misa de Angelis sea cantada

por el pueblo, obras de adecentamiento que se han de hacer en el Santuario, etc., etc.

Habló la Comisión con su Reverencia de la conveniencia de aprovechar esta ocasión para obtener documento oficial del patronazgo de la Virgen sobre Ceuta que, aunque tradicional y antiquísimo y consignado en diferentes documentos, no existe, al parecer escrito especial que así lo declare.

Y con esto dieron por terminadas sus manifestaciones los señores de la Comisión, añadiendo únicamente, su deseo de que se haga saber al pueblo de Ceuta que la Alcaldía-Presidencia de la Asamblea de la Coronación está atenta a los menores pormenores y detalles de la misma, infundada del mayor entusiasmo por la brillantez de todos los actos de los que tendrá puntualmente a detalle al vecindario a medida que vayan perfilándose.

Y que tan solo pide al noble pueblo ceutí que se ponga a su lado con el mayor entusiasmo, dispuestos todos a algún sacrificio corporal para mayor gloria de la Virgen.

Molina S. P.
Electricidad juguetaría loza y cristal
Papeles pintados

Movimiento de barcos

JUEVES 22

Entradas
"Ruzafa", de Cartagena, en lastre.
"Francisquita", de San Carlos de la Rápida, con arroz.
"Almadrabeto", de San Fernando, con carga general.
"Jacinto Verdaguier", de Avilés, con carbón.
"Amelia de Aspe", de Huelva, con carga general.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17,45, con correo, pasaje y carga general.
Salidas
"Monte Contes", para Cádiz, con carga general.
"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.



AL PUERTO DE SANTA MARIA

En la mañana de ayer embarcaron en el vapor correo peninsular con dirección a la mencionada ciudad, el Ilmo. señor comandante militar de Marina, don Juan Ramos-Izquierdo, acompañado de su distinguida esposa e hijos.

Le deseamos un feliz viaje y grata permanencia en la bella ciudad.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 103.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 408

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

ACADEMIA NAVARRO
Curso 1946-47

Queda abierta la inscripción de alumnos de Bachillerato, Examen de Estado y Preparación de Ingreso en el Magisterio, para el curso que comenzará en octubre, bajo la dirección de competente Cuadro de Profesores Licenciados.

Solicitudes e informes en la Secretaría del Centro, Alfau número 7, a horas laborables.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

"DETANO"

EN LIQUIDO Y POLVO, CONTRA TODA CLASE DE INSECTOS

Ventas al por mayor y detall

Insecticida moderno a base de D. D. T. fabricado por los Laboratorios « F A E S » de Bilbao, quienes garantizan la absoluta eficacia de este preparado. Frascos de uno, medio y un cuarto de litro

«Droguería Vicente Martínez»

DELEGACION LOCAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES DE CEUTA

SERVICIO DE CULTURA Y ARTE

Por la presente y en cumplimiento a lo ordenado por la Asesoría Nacional de Cultura y Arte, en circular inserta en el Boletín de Ordenes número 125, de fecha 3 de corriente, se convoca una Exposición Local de Arte del Frente de Juventudes, que tendrá lugar en el Hogar de las Falanges Juveniles de Franco el día 1.º de Octubre próximo, "DIA DEL CAUDILLO" y será clausurada el 12 de dicho mes "DIA DE LA HISPANIDAD".

Las obras de Arte objeto de la presente Exposición deberán estar comprendidas en algunas de las especialidades siguientes:

- a).—Pintura al óleo.
- b).—Pintura a la acuarela, "guasch" o lavado.
- c).—Dibujo original, a lápiz, pluma, pincel o carbón.
- d).—Talla en madera y modelado en escayola.
- e).—Grabado en metal y artes industriales en general.

Todos los expositores deberán estar encuadrados obligatoriamente en las Falanges Juveniles de Franco o en el S. E. U. Los camaradas de Centros de Enseñanza y de Trabajo sólo podrán tomar parte en el Certamen a través de las Falanges Juveniles de Franco.

Un Jurado designado y presidido por el Delegado Local del Frente de Juventudes, seleccionará en cada una de las especialidades expresadas anteriormente las tres mejores obras presentadas por las Falanges Juveniles de Franco, más las tres mejores presentadas por el S. E. U. las que serán remitidas a la Delegación Territorial del Frente de Juventudes, la que a su vez, vistas las obras recibidas de las distintas Locales, seleccionará las tres mejores de cada especialidad, que serán remitidas a la Delegación Nacional del Frente de Juventudes, para figurar en la IV Exposición Nacional de Arte, que tendrá lugar en Madrid el día 25 de Noviembre del año en curso.

En dicha IV Exposición Nacional, un Jurado designado por el Delegado Nacional a propuesta de la Asesoría Nacional de Cultura y Arte, seleccionará a su vez, las cuatro obras más interesantes de las expuestas por las Falanges Juveniles de Franco y S. E. U. A cada uno de los autores de

las obras seleccionada, se les adjudicará por la Asesoría Nacional de Cultura y Arte una bolsa de estudios de 3.000 pts. (TRES MIL PESETAS).

Lo que se hace público para conocimiento de los camaradas que deseen participar en este Certamen, advirtiéndoles que la recepción de obras dará comienzo en esta Delegación del Frente de Juventudes a partir del día 20 de Septiembre próximo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 24 de Agosto de 1946.
El Delegado Local del Frente de Juventudes.

Pedro del Corral.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 761'7.
Temperatura máxima a las 12'15: 25'0.
Temperatura mínima a las 2: 20'2.
Temperatura media: 22'6.
Humedad relativa media: 89%
Dirección dominante del viento S. E.
Velocidad media del viento: 15 kilómetros.
Horas de sol: 6'30.
Lluvia en las 24 horas: Inapreciable.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada.

Anúnciese en EL FARO



PATINAJE

Ha fallecido el campeón europeo Gundersen

Oslo, 22. (Servicio especial de Alfíl). Se ha anunciado hoy el fallecimiento del famoso patinador noruego Rudolf Gundersen a la edad de 67 años.

N. de la R.—Gundersen fué un patinador de velocidad y en esta prueba ganó cuatro veces el campeonato europeo, en los años 1901, 1902, 1904 y 1906.

En el año 1908 estableció el record mundial de patinaje sobre 400 metros.

Ajedrez

El torneo internacional de Groninga

Groninga, 22. (Servicio especial de Alfíl).—La competición internacional de ajedrez ha dado los siguientes resultados:

Tartakover (Francia) ganó a Guimard (Argentina); Denker (Estados Unidos) y Vidmar (Yugoslavia) hicieron tablas; Botvinnik jugando con las negras venció a su compatriota Boleslavsky, después de 33 jugadas. —ALFIL.

Tomaselli, Rico y Bonilla llegaron ayer

En el vapor correo de Algeciras llegaron ayer tarde a nuestra ciudad, el nuevo entrenador del equipo titular, Tomaselli, y los jugadores, Rico, Guardameta, y Bonillo, interior que formarán esta temporada en sus filas.

Tanto el nuevo "mister" como Rico y Bonillo se encuentran encantados de pertenecer al equipo representativo de nuestra ciudad y nos encargan que enviemos un cordial saludo a la afición local.

Entre saludos y presentaciones no hubo tiempo para más, por lo que el periodista no logró el objetivo que le había llevado hasta

EL FARO
ALGECIRAS
DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 15 - TELEFONO, 1409

LA ENTREGA DEL BASTON DE MANDO AL SEÑOR BALERIOLA

En el día de mañana y en la vecina ciudad de Ceuta tendrá lugar el acto de hacer entrega al señor Baleriola, alcalde de Algeciras y administrador de su Aduana, del bastón de mando que le ofrecen las fuerzas vivas y entidades de la ciudad hermana, por su actuación cuando fuera administrador de aquella Aduana. Con este motivo el señor Baleriola se trasladará a la vecina plaza y probablemente será acompañado por algunas autoridades y representaciones de nuestra ciudad que quieren estar presentes en dicho acto.

Por anticipado enviamosle nuestra felicitación al alcalde de Algeciras, al mismo tiempo que desde esta columna nos sumamos al acto ya mencionado.

EN LA COMISARIA Nuevo agente

Se ha incorporado a esta plantilla el agente don Jesús Ugarte, que se encontraba en situación de excedencia voluntaria. El señor Ugarte, que ya estuviera en nuestra ciudad, es muy querido y apreciado, dándole por ello nuestra cordial bienvenida.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Manuel Fernández Pérez, de 10 años, domiciliado en Secano, 22, de herida contusa de un centímetro en la región occipital; José Pérez Barcala, de 12 años, de epistaxis; Juan Naryaez Morales, de 11 años, de herida por desgarradura de cinco centímetros en el brazo izquierdo; Antonio Calvente Baeza, de 33 años de herida contusa de dos centímetros en la región hipotenar de la mano derecha; Paula de Diego Silbido, de 41 años, de herida contusa en la región ciliar izquierda y hematoma en el párpado izquierdo, y Joaquín Fernández Ragel, de 7 años, de herida contusa de dos centímetros en la región occipital.

MOVIMIENTO MARITIMO

Buques entrados: de Ceuta, la motonave "Ciudad de Algeciras" con pasaje y carga general; de la secretaria del club merengue.

Limitémonos hoy a dar cuenta de la llegada de estos tres valores madrileños que el titular ha conseguido enrolar en sus filas y a desearle a todos una feliz estancia entre nosotros. Estancia que además de feliz, mucho deseáramos resultara duradera y, sobre todo, fructífera para los colores del Ceuta.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
GIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	8'20
Camel	Id. de 20	8'70
GIGARROS PUROS		
Panetelas	el cigarro	0'95
Independiente	el cigarro	0'60

LA DIRECCION

mar el guardacostas "Larache"; de la mar, las vacas "Dolores Perle", "Río Segre", "Dorita", "La Unión", "Jerónimo Blanco" y dieciséis traíñas.

Buques salidos: para Tánger y Ceuta las motonaves "Ciudad de Ceuta" y "Ciudad de Algeciras" con pasaje y carga general; para la mar en lastre, el pesquero "San Luis".

ENTRADA DE PESCADO

La totalidad de cajas de pescado entradas en nuestra ciudad el pasado día es de 2.199, con un total de 67.570 kilogramos y diecisiete peces espada.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros

Con motivo del entierro del novillero Liceaga, estuvieron en nuestra ciudad el alcalde de San Roque, don Juan Soto, acompañado de los gestores don Miguel Molina y don Juan María.

Asimismo estuvo unas horas en la ciudad el comisario de Policía de La Línea, don Victor García.

A todos ellos cordial estancia les deseamos.

DEPORTES

El señor Ortíz Cruces, delegado de la Federación

Recientemente ha sido designado delegado de la Federación en el Campo de Gibraltar, el inteligente aficionado al fútbol don Bernardo Ortíz Cruces. Con este motivo el señor Ortíz ha cesado en su cargo de secretario técnico del Algeciras.

Le enviamos nuestra felicitación

Ayuda al club

El tema que en estos días debe imperar en absoluto en todo el ámbito futbolístico local, no debe ser otro que que encabeza esta breve crónica, es decir, poner todo el esfuerzo posible a contribución de quien o quienes lo soliciten para obtener el máximo de ventajas con destino a nuestro club. Se acerca el momento en que hemos de entrar en la competición y lógicamente, he-

(Pasa a la página 6.)

Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Xauen número 6

SUBASTA

Debidamente autorizado por la Superioridad se sacan a la venta en subasta de puja a la llana los siguientes artículos sobrantes en el Economato de este Grupo en las siguientes condiciones:

1.º—Podrán optar al total de los lotes o solamente a algunos de ellos.

2.º—Una vez adjudicado el total o parte de la subasta y en el mismo acto habrá de depositar el 10 por 100 del importe de la adjudicación.

3.º—Los artículos subastados no podrán ser retirados hasta que el acta haya sido aprobada por la Superioridad.

4.º—El importe de los anuncios será por cuenta de los adjudicatarios en partes proporcionales a la adjudicación.

La subasta tendrá lugar el día 30 de los corrientes a las 12 horas, en el acuartelamiento del Grupo en la plaza de Xauen.

ARTICULOS OBJETOS DE LA SUBASTA

8.000 kilogramos de carne de Mérida, a 9'40 pesetas kilo.

340 kilogramos de Puré de tomate a 5'20 pesetas kilo.

620 kilogramos de judías picadas a 3'20 pesetas kilo.

500 kilogramos de mermelada, a 6'50 pesetas kilo.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Indignación en los Estados Unidos ante la agresión yugoeslava

El ataque a los transportes norteamericanos no fué un accidente sino un acto deliberado

El uso de la fuerza por Yugoslavia en estas circunstancias no tiene justificación dentro de las leyes internacionales y es una ofensa contra los principios de la humanidad

Estados Unidos exigen sean puestos inmediatamente en libertad los tripulantes que resultaron ilesos y que fueron hechos prisioneros

París, 22. -- El Secretario de Estado norteamericano James F. Byrnes ha manifestado que había sostenido una larga conferencia telefónica con el subsecretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, que se halla en Washington, acerca de las relaciones de su país con Yugoslavia. El secretario de Estado ha tratado también del mismo asunto con el jefe del Estado Mayor norteamericano en Francfort, general de División H. R. Bull y con el también general de División Ralph Huesner, los cuales han acordado con tal fin al hotel "Maurice" donde se halla Byrnes en esta capital. -- EFE.

TEXTO INTEGRO DE LA NOTA NORTEAMERICANA

Washington, 22. -- He aquí el texto integro de la Nota entregada por el Secretario de Estado interino de los EE. UU., Dean Acheson, al Encargado de Negocios yugoeslavo, relativa al derribo de dos aviones de transporte norteamericanos por los cazas yugoeslavos.

"La Embajada norteamericana en Belgrado me ha informado del contenido de un mensaje recibido del Ministerio de Relaciones Exteriores de Yugoslavia el día 20 de agosto.

La respuesta del Gobierno yugoeslavo a nuestras preguntas son totalmente poco satisfactorias para el Gobierno y sorprendentes para el pueblo de los EE. UU. Vuestro Gobierno expresa el sentimiento por lo que llama "desdichado accidente". Vuestro Gobierno sabe que este no fué un accidente. Que un avión de caza de vuestro Gobierno hizo fuego deliberadamente contra un avión de pasajeros del Gobierno de los EE. UU. Vuestro Gobierno manifiesta que una de las causas del accidente, fué que desde el 10 de agosto se han dado 44 casos de aviones norteamericanos volando sobre el territorio yugoeslavo. Los antecedentes demuestran que desde el día 10 de agosto el número total de vuelos dispuestos para esa ruta fué solo de 32. Estos vuelos se realizaron con instrucciones de evitar volar sobre el territorio yugoeslavo y si en algún caso algún avión estuvo sobre territorio yugoeslavo fué debido a que su piloto se vió obligado por el mal tiempo a salirse del itinerario.

Pero este ataque del 19 de agosto no fué el primero. El día 9 de agosto un aparato de caza del Gobierno yugoeslavo hizo fuego contra un avión de pasajeros de los EE. UU. en las proximidades de Klagenfurt. Fué obligado a efectuar un aterrizaje forzoso. Cuando aterrizó, la tripulación y pasajeros fueron conducidos bajo custodia a presencia de las autoridades yugoeslavas y aún están prisioneros. Durante varios días el representante del Gobierno de los EE. UU. se vió imposibilitado de comunicarse con estos ciudadanos norteamericanos. Finalmente se le permitió hacerlo,

pero solo a presencia de las autoridades yugoeslavas. Han pasado doce días y todavía estos ciudadanos norteamericanos están detenidos por Yugoslavia. El mensaje recibido ahora de nuestro representante indica que el día 19 de agosto cuando se hizo fuego contra este segundo avión de pasajeros, alguno, sino todos sus ocupantes, resultaron muertos. Encontraron la muerte no por accidente, sino por la acción deliberada de las autoridades yugoeslavas. La excusa ofrecida por haber quitado la vida a estos ciudadanos norteamericanos es que el avión en que viajaban se hallaba a unos cuantos kilómetros dentro del territorio yugoeslavo. Vuestro Gobierno afirma que durante doce minutos antes de producirse el ataque, el piloto del avión fué "invitado" a aterrizar. En el momento en que ustedes dicen que el piloto fué "invitado" a aterrizar los antecedentes de Klagenfurt demuestran que el piloto vio la estación de Klagenfurt, es que se hallaba sobre Klagenfurt, que está bien afuera del territorio yugoeslavo y que todo marchaba bien.

Estos actos ultrajantes han sido perpetrados por un Gobierno que profesa ser de una nación amiga. Hasta que no tengamos oportunidad de hablar con los supervivientes de estos dos ataques y realicemos otras pruebas que pueda haber disponibles, no haremos declaraciones sobre la situación exacta de dónde estaban los aviones cuando fueron atacados.

Prescindiremos de si los aviones estaban a corta distancia, fuera o dentro del itinerario, eran aviones desarmados, de pasajeros, en ruta hacia Hudiine (Italia) y sus vuelos en ningún sentido constituían una amenaza para la soberanía yugoeslava. El uso de la fuerza por Yugoslavia en tales circunstancias, no tuvo la más leve justificación dentro de las leyes internacionales. Fué claramente incompatible con las relaciones de amistad, y fué una violación táctica de las obligaciones inherentes al Gobierno yugoeslavo de avisar al de los Estados Unidos de que si uno de sus aviones, debido a las condiciones del mal tiempo, se veía obligado a volar a una o dos millas fuera del itinerario o si por dificultades mecánicas se encontraba fuera del mismo, el Gobierno yugoeslavo haría fuego hasta matar a los ocupantes del avión. Hacer fuego deliberadamente y sin previo aviso contra los aviones de pasajeros de una nación amiga, es a juicio de los EE. UU. una ofensa contra la Ley de las Naciones y los principios de humanidad.

En consecuencia, el Gobierno de los EE. UU. exige que se ponga en libertad inmediatamente a los ocupantes de los citados aviones, actualmente bajo vuestra custodia y que se asegure la garantía de su tránsito hasta fuera

de las fronteras yugoeslavas. El Gobierno de los EE. UU. también exige que se permita a sus representantes comunicarse con cualquiera de los ocupantes de los dos aviones, que estén aún con vida. Si dentro de las 48 horas a partir del momento de la recepción de esta Nota por el Gobierno yugoeslavo no se han satisfecho estas exigencias, el Gobierno de los EE. UU. determinará el curso a seguir, teniendo en cuenta las pruebas que pueda obtener y los esfuerzos del Gobierno yugoeslavo por reparar los daños.

Si, no obstante, dentro de ese plazo de tiempo no se satisfacen dichas exigencias señaladas, el Gobierno de los EE. UU. pedirá al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que se reúna rápidamente tomando las medidas pertinentes al caso." -- EFE.

INDIGNACION EN EL PUEBLO DE LOS EE. UU.

Washington, 23. -- La opinión pública norteamericana expuesta a través de los miembros del Congreso y de los comentarios de Prensa y Radio, se muestra visiblemente indignada con motivo de los ataques yugoeslavos a los aviones norteamericanos. Una reacción típica, al tener conocimiento de los hechos ha sido la del presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, Sol Bloom,

quien dijo que "había que hacer algo ahora mismo". "Es preciso hacerles saber que necesitamos aclarar esa situación inmediatamente".

Entre los miembros del Congreso se ha creado un clima de protesta general y por lo que puede deducirse de las manifestaciones públicas expuestas en diversos tonos y maneras, el Gobierno de los EE. UU. cuenta con el apoyo popular en lo que se refiere a la Nota enviada al Gobierno de Belgrado. -- EFE.

Washington, 22. -- Como consecuencia de la nota enviada por los EE. UU. a Yugoslavia, en los medios políticos de esta capital se recuerda que el artículo 34 de la Carta de las Naciones Unidas dice que el Consejo de Seguridad "podrá investigar cualquier disputa o situación que pueda llevar a un rozamiento internacional o dar origen a disputa, para determinar la continuación de la disputa o de la situación puede poner en peligro el mantenimiento de la paz y seguridad".

Algunos senadores, al recordar que Tito dijo hace solo 24 horas que Yugoslavia desea la paz con los EE. UU. "pero no a cualquier precio", ven la posibilidad de que el Gobierno yugoeslavo rompa sus relaciones con el de Washington y rechace las condiciones que

se formulan contra él en la Nota norteamericana. -- EFE. SI ES PRECISO SERA SUSPENDIDA LA CONFERENCIA DE PARIS

París, 22. -- Antes de comenzar la sesión de hoy de la Conferencia de París, el Secretario de Estado norteamericano James F. Byrnes ha declarado que está dispuesto a suspender la Conferencia si es necesario para obtener una resolución definitiva de la cuestión entre Norteamérica y Yugoslavia.

Se tiene entendido que la hora fijada por los EE. UU. para recibir la contestación yugoeslava a la Nota enviada expira a las cinco de la tarde del viernes (hora de Greenwich) en el momento de reanudarse las discusiones en la Conferencia de París esta mañana, la actitud de Rusia, respecto al pleito yugoeslavo-norteamericano no ha sido manifestada ni aclarada. -- EFE.

AL PARECER TITO RECHAZA LA NOTA NORTEAMERICANA

Londres, 22. -- Según un portavoz yugoeslavo en esta capital, el mariscal Tito rechazará la nota americana que amenaza con someter el caso de los pilotos norteamericanos ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, a menos que sean puestos en libertad inmediatamente. "Yugoeslavia cree que no es el campo del Consejo de Seguridad para la consideración de este asunto. La nación estaba en su perfecto derecho de actuar como ha procedido, después de haber repetido por medio de sus representaciones diplomáticas que se había incurrido en una total infracción de la soberanía yugoeslava". Recalcó que su país no había incurrido en penalidad ni había cometido acto agresivo alguno. "Mi país -- agregó -- es un Estado amante de la paz, fiel a los principios de las Naciones Unidas y a la Carta de las mismas. Debo recordar a nuestros grandes aliados occidentales que Yugoslavia ha pagado con un alto tributo de sangre su aportación a la guerra, quizá más alto en proporción que el de ningún otro país. Nosotros queremos la paz, pero una paz con honor y dignidad".

Por último expresó su esperanza de que las conversaciones directas entre el Secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes y el vicepresidente yugoeslavo Edward Kardelj, puedan resolver "amigablemente esta desagradada disputa entre dos naciones amigas". -- EFE.

LLEGA A JERUSALEN LA PRIMERA DIVISION ACORAZADA BRITANICA

Se produce una gran explosión en Tel Aviv en cuyos alrededores hay también movimientos de tropas

La primera División acorazada británica, en Jerusalem, 22. -- Han llegado a esta ciudad las unidades acorazadas de la Primera División acorazada británica.

Se tiene entendido que reemplazarán a la sexta división aerotransportada que actualmente está de guarnición en Palestina. -- EFE.

El toque de queda en Haifa Haifa, 22. -- Por espacio de tres horas ha sido impuesto el toque de queda en esta ciudad.

Todas las carreteras que conducen a la misma fueron interceptadas por la Policía. -- EFE. Una gran explosión en Tel Aviv

Jerusalem, 22. -- Rumores persistentes pero no confirmados indican que en Tel Aviv se ha producido una violenta explosión en la caldera de una fábrica emplazada en el camino de Jaffa a Tel

Aviv. Se desconocen las causas del siniestro.

Alrededor de la ciudad se han visto numerosos movimientos de tropas.

La organización terrorista hace un llamamiento a las naciones, para que no apoyen el bloqueo inglés

Jerusalem 22. -- La estación clandestina de Radio de la organización terrorista judía, "Ir-gun Evari Leumi" ha hecho un llamamiento en francés, inglés, italiano, ruso y hebreo pidiendo a las diversas naciones del mundo que nieguen colaboración al "bloqueo inglés contra los refugiados israelitas".

Dicha emisora había sido previamente anunciada mediante notavillas que se han repartido en las principales ciudades de Palestina. En ellas se calificaba la mencionada medida británica de

"gesto brutal sin par en la Historia, puesto que el bloqueo no impide el paso de mercancías en este caso, sino el de personas que han luchado durante años contra la tiranía nazi". -- EFE.

El criterio del Partido laborista sobre el problema judío

Londres, 22. -- El Consejo nacional del Partido Laborista británico ha publicado una declaración en la que reafirma su convicción de que la única solución posible del problema de Palestina es el establecimiento de una tregua en el país, el iniciar consultas democráticas libres entre los pueblos árabes y judíos y el establecimiento eventual de una mancomunidad socialista en Palestina.

En dicha declaración se pide también al Gobierno británico que abra las fronteras de Gran Bretaña a los inmigrantes judíos. -- EFE.

La agresión yugoeslava a los aviones de transportes norteamericanos causa sensación en el mundo

(Viene de la primera) posición terminante de llevar la cuestión ante el Consejo de Seguridad.—EFE.

Parece que en Washington se estudia la ruptura de relaciones diplomáticas con Yugoslavia : : : : :

Washington, 22.—El delegado interino de los Estados Unidos en el Consejo de Seguridad, Herschel Johnson, ha sido llamado a Washington para consultar con el Departamento de Estado sobre el caso que el Gobierno norteamericano presentará al Consejo de Seguridad en caso de que no surtiese efecto la advertencia americana al mariscal Tito por el derribo de aviones estadounidenses sobre territorio yugoeslavo.

Se dice en esta capital que se estudia actualmente la posibilidad de una ruptura de relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y Yugoslavia si no se consiguen resultados satisfactorios directamente del Gobierno de Belgrado mediante la intervención del Consejo de Seguridad.

No se espera que Estados Unidos adopten ninguna acción directa en caso de que Yugoslavia decidiese hacer caso omiso de la advertencia norteamericana, sino que se limitarán a poner la cuestión en manos del Consejo de Seguridad.

Los círculos autorizados norteamericanos creen que el plazo de cuarenta y ocho horas concedido a Tito para enviar su contestación expirará, a lo más tar-

dar, a las tres de la madrugada del sábado próximo.—EFE.

Es probable que el Consejo de Seguridad se reúna el lunes : : : : :

Nueva York, 22.—Es probable que el Consejo de Seguridad se reúna el lunes próximo para estudiar la crisis planteada entre los Estados Unidos y Yugoslavia si no se recibe una contestación satisfactoria de Belgrado a la nota norteamericana en el plazo de cuarenta y ocho horas que expirará el sábado por la mañana, según se anuncia en esta capital.

Normalmente, el Consejo no debe reunirse para tratar ningún problema hasta pasados tres días de recibirse notificación del mismo, pero en casos de "urgencia" podrá ser convocado para el día siguiente. Un portavoz norteamericano ha declarado que si la respuesta yugoeslava no fuese satisfactoria, los Estados Unidos, con toda seguridad considerarían el asunto "urgente" y lo presentarían al Consejo el sábado, en cuyo caso el Consejo debería reunirse el lunes.—EFE.

Últimas noticias del incidente

(Viene de la primera página.)

sido puestos en libertad, según informa la Agencia United Press. El décimo pasajero, un capitán turco, todavía se encuentra hospitalizado a consecuencia de las heridas sufridas al disparar un caza contra el avión de transporte. A las ocho de la mañana unos funcionarios yugoeslavos se personaron en el Hotel Unión de Liubliana, donde estaban internados los pasajeros del avión, informándoles que estaban en libertad y ofreciéndoles transportarlos hasta la línea Morgan. El conductor del autobús que hace el servicio regular entre Liubliana y Trieste ha declarado que una persona civil que no pudo identificar le informó a las 7,30 que después de su viaje regular fuera al hotel Unión donde recogería a cierto número de norteamericanos que deseaban regresar a Trieste. Se trataba de los aviadores norteamericanos. Los viajeros iban acompañados por el vicecónsul norteamericano en Zagreb, Hothental, hasta la frontera, y éste regresará luego a Libiana.

Los pasajeros y el segundo piloto han manifestado que no era cierto que se disparase contra su avión después de haberse estrellado contra el suelo. En una conversación el segundo piloto dijo que estaba enterado de que había mucho vuelo, norteamericanos y británicos, sobre territorio yugoeslavo, llegando en algunas ocasiones a veinte diarios.—EFE.

EN WASHINGTON NO SE HA RECIBIDO NINGUNA COMUNICACION

Washington, 22.—El portavoz del Departamento de Estado ha declarado esta noche que no se ha recibido aún comunicación alguna ni de fuente yugoeslava ni norteamericana oficial, que confirme la noticia de Belgrado acerca de la liberación de los ocupantes del avión norteamericano que fué obligado a aterrizar el nueve de agosto.—EFE.

NO SE CONFIRMA LA NOTICIA

Paris, 22.—Una noticia de Bel-

LA CONFERENCIA DE LA PAZ

(Viene de la primera página.)

día apoya por completo la petición egipcia de que se conceda a Libia la independencia inmediata, y solicitó de los aliados la aplicación sin demora de la Carta del Atlántico, que garantiza a todos los pueblos la libertad para escoger la forma de Gobierno bajo la cual quieren vivir, "cualquier plan por el que se devuelva cualquier parte de las antiguas colonias italianas a cualquier clase de administración italiana sería contrario a la justicia", afirmó sir Samuel.

El último orador de la mañana fué el delegado de Ucrania, cuyo discurso será traducido en la sesión vespertina.—EFE.

Los del bloque soviético aplauden al delegado ucraniano que atacó a Grecia : : : : :

Paris, 22.—El ministro de Asuntos Exteriores de Ucrania, Manuisky, fué objeto de gran y prolongada ovación por los miembros del "bloque soviético" al defender a Albania como último orador de la sesión de esta mañana de la Conferencia de París— contra los ataques de Grecia y al decir que "el pueblo soviético prefiere a un pueblo que a veces comete equivocaciones, pero que se retira a las montañas para luchar por la verdad, a un pueblo que liquida las organizaciones democráticas y avanza

por la senda que conduce al fascismo".

Manuisky aclara que su desfavorable alusión se refería al Gobierno de Tsaldaris, cuya política calificó de "muy siniestra" y de "capaz de llevar a una nueva guerra".

El delegado ucraniano hizo referencia a la salida del embajador yugoeslavo en Atenas para su país "como consecuencia del empeoramiento de las relaciones entre las dos naciones".—EFE.

Connally llega para ayudar a Byrnes : : : : :

Paris, 22.—El senador norteamericano Tom Connally, presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Alta Cámara, ha llegado al aeródromo de Orly en unión de su esposa.

Fué a esperar al secretario de Estado, James F. Byrnes.

Connally manifestó a los periodistas que iba a París a ayudar a apoyar a Byrnes y que no le preguntasen nada más.—EFE.

Connally y Byrnes conferencian acerca de Yugoslavia

Paris, 22. Inmediatamente de su llegada a París, Tom Connally y Byrnes, que había ido a esperar al aeródromo de Orly, celebraron una conferencia en la que se supone trataron de la crisis con Yugoslavia.—EFE.

Molotov conferencia con el vicepresidente del Gobierno yugoeslavo : : : : :

Paris, 22.—Molotov y Karde-lik, vicepresidente del Gobierno de Tito, han conferenciado durante cuarenta minutos en uno de los salones del Palacio de Luxemburgo, en el que se reunieron pocos instantes después de comenzar la sesión vespertina de la reunión de los 21.—EFE.

Un buque portugués llevará el cadáver de LICEAGA

En Madrid se celebrará un festival taurino para sufragar los gastos del traslado

El Dr. Escolar propone la creación de un Cuerpo oficial de Cirugía de urgencia : : : : : Sevilla, 22.—El doctor don Gregorio Escolar, ante la tragedia de San Roque, en la que encontró la muerte el diestro mejicano Eduardo Liebaga, ha lanzado la idea, que brinda al Ministerio de la Gobernación y a la Dirección General de Sanidad de constituir en España el Cuerpo oficial de Cirugía de urgencia, formado por cirujanos expertos, para rendir sus servicios en las plazas de toros y, singularmente, en la de modesta categoría.—CIFRA.

Un buque portugués llevará el cadáver de Liceaga : : : : : Cádiz, 22.—El día 10 de septiembre es esperado el vapor portugués "Foz do Douro", que procede de Lissoy. Desde Cádiz seguirá para La Habana, Venezuela y Tampico.

En este buque será trasladado a Méjico el cadáver del diestro Liceaga en el caso, no probable, de que antes de esa fecha salga otro buque con aquel destino.—CIFRA.

Un festival taurino para sufragar los gastos del traslado del cadáver de Liceaga : : : : : Madrid, 22.—Se proyecta celebrar un festival taurino para sufragar los gastos del traslado de los restos de Liceaga a Méjico, a instancias de los toreros mejicanos que se encuentran en España.

Se han ofrecido a este fin varios toreros españoles y mejicanos y previo permiso de las autoridades el festival será el tres de septiembre a las siete de la tarde, colaborando gran número de matadores de toros y el rejoneador Pepe Anastasio y ha sido cedida gratis la nueva plaza de toros de Madrid.—CIFRA.

Liceaga en la capilla ardiente



El cadáver del diestro mejicano en la sala constituida en capilla ardiente del Hospital Militar de Algeciras, por donde desfilaron infinidad de personas en espectáculo impresionante.

Foto: Martín.

Las tropas de Chang Kai Chek avanzan en el frente de Honan y en Chantung

200.000 comunistas se retiran desordenadamente

Nankin, 22.—Los comunistas chinos llevarán a cabo su movilización general en caso de que Chang-Kai-Chek inicie con sus tropas un ataque en los alrededores de Kaifeng, según ha declarado un portavoz comunista.

Despachos de buena fuente de origen anuncian que las tropas gubernamentales al mando del general Cheng-Cheng siguen su avance en el frente de Honan y en la provincia de Chantung.

Las noticias agregan que unos doscientos mil comunistas se retiran desordenadamente.—EFE.

DE ALGECIRAS

(Viene de la página cuatro.)

mos de buscar por donde sea y como sea la forma de hacer un airoso papel en la misma. Positivamente sabemos, de ello estamos seguros, que la Directiva se dedica con ahínco a encontrar esos eslabones que le hacen falta para que el engrace entre todos los elementos del conjunto sea total y preciso. En consecuencia, también, todos debemos ayudarles a quienes esa meta tienen en estos momentos.

El comercio con su aportación económica y los particulares con su ingreso en las filas de socios, deben ser los puntales que sostengan la fe de los que quieran trabajar en estos instantes por el equipo que lleva el nombre de nuestra hidalga ciudad: Algeciras.

Montilla.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 798

Turquia rechazará...

(Viene de la primera página.) rechazará las propuestas soviéticas de que las potencias del Mar Negro son las únicas que deben decidir el futuro de los Estrechos turcos y que la defensa de los mismos debe ser una cuestión a resolver conjuntamente por Rusia y Turquía.—EFE.